
periodismo independientewww.periodicobernales.com

Fundado el 27 de Agosto de 2004 Año XVIII - Nro 169 - Julio de 2022

5O años
en Bernal

Reducir
Reciclar
Reutilizar

VECINOS DE BERNAL 
CENTRO SIN AGUA

SE ARMO LA ROSCA...
El Concejo Deliberante de Quilmes aprobó donaciones y prorrogas,  pero el oficialismo no quiso aprobar 
un pedido de informes por el gasto de   $ 4.600.000  para  comprar roscas de pascua que hizo el Ejecutivo



Julio 2022Página 2

www.periodicobernales.com Reciba                   en su domicilio. Solicitelo a periodicobernales@yahoo.com.ar



Julio 2022 Página 3

Periodico Bernales @periodico.bernales @BernalesOnLine

AV. Hipólito Yrigoyen 65 Avellaneda       ------        011-4201-5215                  ------  www.vecinos-conectados.com.ar

Reducir - Reciclar - Reutilizar
PARA CUIDAR EL MEDIOAMBIENTE

PORQUE EL PLANETA ESTA COLAPSANDO

VECINOS DE BERNAL DENUNCIAN FALTA DE AGUA
Un  nuevo sector del Dis-
trito de Quilmes se suma 
a los reclamos por re-
ducción de la presión en 
el suministro de agua
corriente. Numerosos ve-
cinos de Bernal ; calles 
Alem, Zeballos, Ayacucho, 
Chacabuco, Yapeyú y otros 
que son casos curiosamen-
te aislados, sufren falta de 
presión inferior a un metro, 
además de cortes totales.
Varios vecinos declararon a 
este medio, que viven pen-

PROBLEMAS CON OBRA DE AYSA
 Concejales del oficialismo no quieren saber de qué se trata.

Por Pedro Navarro -  En la 
sesión del  martes 26/07, los 
concejales del oficialismo 
no aprobaron un proyecto 
de minuta de comunicación 
verbal que presentó la con-
cejal de JxC, Patricia Ca-
pparelli, quien se hizo eco 
de los “serios problemas” 
que origina una obra que 
realiza AySA sobre la Ave-
nida Lamadrid, (Quilmes y 
Bernal Oeste), problemas 
de los cuales dieron cuenta 
Quilmesadiario (FM106.5 
y el periódico Nuevo Ho-
rizonte. Al parecer, a los 
concejales del “Frente de 
Todos” no les interesa sa-
ber nada en relación al tema 
y sobre  una obra que tiene 
cerrada una avenida des-
de hace un año y medio.
La concejal solicitó que el 
Concejo apruebe una minuta 
para que el Ejecutivo muni-
cipal, a través del área que 
corresponda, solicite infor-
mación a AySA para saber 
detalles de los trabajos, cuán-
do iban a terminar los mis-
mos y cuándo iba a reabrirse 
la Avenida Lamadrid, entre 
Húsares (lado de Quilmes), 

Sargento Cabral (lado de 
Bernal) y Arenales (Bernal).

La Bernalesa

En esa zona, frente al Par-
que Industrial La Berna-
lesa, la avenida Lamadrid 
está cortada desde enero 
del año pasado. A la mayo-
ría de los vecinos, ni AySA 
ni el Municipio de Quil-
mes, les informó sobre la 
obras y mucho menos que 
el corte iba  durar tanto.

Febrero y junio

En dos entrevistas perio-
dísticas con Radio Quilmes 
-FM 106.5- el actual secre-
tario de Servicios Públicos 
del Municipio, había dicho, 

primero que la calle iba a 
abrirse en febrero y luego 
en junio de este año. Eso no 
ocurrió y hace muchos días  
que la obra está paralizada.
El funcionario también 
dijo que “AySa se había 
comprometido a repa-
rar las calles que queda-
ron intransitables”. Los 
vecinos están esperando.

Problemas

Como ya hemos informado 
en reiteradas oportunidades, 
el cierre de la avenida, ori-
ginó que los colectivos no 
pasen más por el lugar (lí-
neas 266, 584, 85 y L azul), 
provocando que los vecinos 
tengan que caminar entre 
4 y 8 cuadras para tomar-

los y además muchas veces 
adivinar por donde pasan.
El otro serio problema es 
por el desvío del tránsito, 
las calles adyacentes están 
rotas. El frágil asfalto y la 
cantidad de tránsito origi-
no que haya calles, como 
Húsares o Liniers que 
han quedado destruidos.

Menor actividad 
comercial

El otro problema es que el 
cierre de Lamadrid en esa 
zona, originó que pase me-
nos gente, menos tránsito 
y que los comercios del lu-
gar tengan menos ventas. 
Algunos debieron cerrar.

Negativa de los concejales 
del Frente de Todos

Llamó la atención que 
el bloque del oficialismo 
haya rechazado el pedi-
do de la Concejal que se 
hizo eco de un problema 
vecinal serio, problema 
que parece que los conce-
jales del Frente de Todos 
ignoran o quieren ignorar.

dientes de los pocos momen-
tos en que les llega el sumi-
nistro, que nunca es normal y 
deben turnarse para bañarse 
y si lo hacen  no pueden la-
var la ropa, ni la vajilla, ni 

otros sectores de sus hogares.  
También dijeron que periódi-
camente, “aparece personal 
de AySA, con herramientas 
especiales y acceden a cáma-
ras de control y regulan las 

válvulas”., Algunos afirman 
que “esas intervenciones en 
las válvulas, son para des-
viar el agua a Villa Itatí”.

Otra situación inesperada, 
fue la negativa a tomarles 
fotos, aduciendo “temores” 
no especificados, pero que 
respetamos. Solamente una 
persona mayor(contra la 
opinión de sus familiares)  
accedió a “dar la cara, para 
que atiendan este proble-
ma de todos los vecinos...”.
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OTRA DENUNCIA PENAL CONTRA 
MAYRA MENDOZA

La intendenta Mayra Men-
doza y varios de sus secre-
tarios, fueron denunciados 
penalmente a raíz de otra 
nota publicada por www.
eldisenso.com. Es por la po-
sible comisión de los delitos 
de asociación ilícita, abuso 
de autoridad y violación de 
los deberes de funcionario 
público. Se denuncia que 
“varios de los camiones que 
la Comuna vendió como cha-
tarra estaban en condiciones 
de ser utilizados”. Esa publi-
cación había sido desmen-
tida la semana pasada por 
el presidente del bloque de 
concejales oficialistas, Ariel 
Burtoli pero en las últimas 
horas, el abogado  Dupuy 
de Lome, quien también ha-
bía presentado una denuncia 
cuando se publicó la contra-
tación de cooperativas por 
parte del Municipio quilme-
ño, efectuó una denuncia ju-
dicial para que se investigue.
El letrado, además de la 
Intendenta, involucra a va-
rios de sus funcionarios, el 
jefe de gabinete, Alejandro 
Gandulfo; el secretario de 
GIRSU, Roberto Gaudio; 
el secretario de Asuntos Le-
gales,  Claudio Carbone y 
la secretaria de Economía,  
María Eva Stoltzing. Tam-
bién se denuncia a los em-
presarios contratistas San-
tiago Daniel, Héctor Jorge 
y Daniel Rodolfo Dellacasa.

La presentación del aboga-
do Dupuy de Lome reca-
yó en el juzgado del doctor 
Ariel Lijo; interviene la 
fiscalía federal 3 a cargo 
del doctor Eduardo Taiano.

Datos

El caso está referido a “un 
acuerdo de venta donde el 
Municipio de Quilmes  “en-
tregó 47 camiones cataloga-
dos como chatarra, valuados 
en $26.370.000, a la empresa 
“Insumos Solint SAS”, cuyos 
dueños fueron imputados en 
Chaco por la transferencia de 
más de 250 rodados pertene-
cientes al estado provincial.

Building Co.

“La empresa en cuestión 
pertenece a los Dellaca-
sa quienes, a través de otra 
firma, llamada “Building 
Co”, le alquila maquinarias 
y vehículos a distintos mu-
nicipios. En lo que va de 
la gestión Mendoza, Quil-
mes le pagó a “Building 
Co” más de 672 millones 
por conceptos variopintos.

“Pruebas documentales”

La publicación señala que 
“Si bien la Ordenanza 13604 
refiere que los 47 rodados 
se hallaban “en situación de 
desguace y chatarra” existen 

pruebas documentales ofi-
ciales que demuestran que 
al menos parte de la flota 
se encontraría operativa”.

Camiones

Señal que “Dentro del lote 
de 47 camiones en situación 
de chatarra nos encontra-
mos con: El camión volca-
dor NHR384, que median-
te decreto 2139/2020 fue 
reparado por $2.360.000 
en octubre de 2020.
Luego dice que “Durante la 
gestión anterior, la póliza 
de la flota municipal contra-
tada en Provincia Seguros 
SA era la Nro 9.128.273.

“Mediante Decreto” 

2189/2019 el Camión cola 
de pato EVD180 y el camión 
Mercedes Benz L1620 con 
cabina y equipo compactador 
FZX385 tuvieron su póliza 
de seguro renovada hasta el 
31 de diciembre de 2019.
“La misma suerte corrió el ca-
mión IVECO PDM077 a tra-
vés del Decreto 1993/2019. 
Este camión fue adquiri-
do por leasing en mayo de 
2019. La operación consta 
en el Decreto 1137/2019.

“El Decreto 2490/2019 con-
validó la contratación del 
seguro para el camión cola 
de pato FTF810 y el camión 
con compactadora GFI015 
también tuvieron póliza de 

seguro renovada hasta el 
31 de diciembre de 2019

Nueva gestión

“Al asumir Mayra Men-
doza se cambió la póliza 
existente por la 9.390.309 
y finalmente a través del 
Decreto 3061/2020 (BO 
369 – Quilmes) se mo-
dificó por la 9.482.531.

Telepeaje

“Pero hasta el momento, la 
prueba crucial sobre el estado 
de los rodados podría surgir 
de los servicios de telepeaje. 
Es que, luego de vender como 
chatarra los 47 camiones a 
fecha 15 de octubre de 2021 
autorizando la baja del lote 
del patrimonio municipal, 
cuatro meses después Mayra 
Mendoza renovó hasta el fi-
nal de su mandato el débito 
automático de AUPASS y 
PLUSS para la mayoría de 
ellos, vía decreto 522/22. 
De modo tal que el tránsito 
de estos camiones dejaría un 
registro de fotografías y tran-
sacciones muy interesante.

Airel Burtoli

Como dijimos, mientras el 
Ejecutivo municipal guarda 
silencio sobe la publicación 
de Eldisenso.com, en la se-
sión del martes pasado, el 
presidente del bloque de con-
cejales del Frente de la Victo-
ria de Quilmes, Ariel Burtoli, 
rechazó los argumentos de la 
publicación y recordó que el 
acuerdo se realizó en base a 
documentación firmada por 
escribano público y contó con 
la aprobación del Concejo, 
incluido el bloque de Juntos.
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SE ARMO LA ROSCA...
El Concejo Deliberante de Quilmes aprobó donaciones y prorrogas,  pero el oficialismo no quiso aprobar 
un pedido de informes por el gasto de   $ 4.600.000  para  comprar roscas de pascua que hizo el Ejecutivo

El Concejo Deliberante de 
Quilmes aprobó la donación 
de la empresa Urbanizadora 
del Sur S.A. en su carácter 
de Fiduciaria del fideicomi-
so Nuevo Quilmes, el cual 
lleva adelante la construc-
ción del emprendimiento 
comercial justo frente al ba-
rrio privado, en Don Bosco. 

Hay versiones encontradas 
sobre la habilitación del mis-
mo. Para la oposición, el pro-
yecto tiene que ser aprobado 
por el Concejo mientras que 
el presidente del cuerpo, el 
concejal Fabio Báez, en de-
claraciones a Radio Quilmes, 
dijo que “ya fue aprobado”.

PRORROGA

También aprobó la prórroga 
por diez años de la explota-
ción del piso de la línea 582. 

En la sesión, ingresaron dos 
proyectos para la regulari-
zación de los cuestionados 
y polémicos decks instala-
dos por comercios gastro-
nómicos sobre las calza-
das y un expediente para 
la aprobación de un Outlet 
sobre Avenida La Plata.

SE ARMO LA ROSCA

Ante un pedido de infor-
mes presentado por la con-
cejal Patricia Capparelli 
(PRO-Juntos), los concejales 
del Frente de Todos, no qui-
sieron votar lo que requería 
la edil. Está relacionado a 
una “inversión” del Ejecuti-
vo municipal de $ 4.600.000 
(cuatro millones seiscien-
tos mil pesos), para la com-
pra de roscas de pascua.

NUEVO QUILMES

Con respecto a la donación, 
se aprobó un acta firmada por 
el Ejecutivo y Urbanizadora 
del Sur S.A. mediante la cual 
la empresa dona materiales, 
equipamiento y mano de obra 
para desarrollar obras sobre 
Avenida Caseros, Avenida 

Illia, y en el Parque Lineal 
Don Bosco. Las mismas ten-
drán un plazo de ejecución de 
30 días desde aprobada el acta. 

OUTLET

En cuanto al expediente para 
la aprobación de un outlet, el 
proyecto tiene más de cinco 
años de antigüedad y ahora 
todo indica que será tratado 
y aprobado.  La propuesta 
es instalarlo en la manzana 
comprendida por Avenida 
La Plata, Benito Pérez Gal-
dós, San Mauro Castelverde 
y Madame Curie de Quilmes 
Oeste, lugar donde funcionó 
un boliche bailable y era uti-
lizado como lugar de eventos. 

DEKS

En la sesión quedaron incor-

porados dos proyectos rela-
cionados al funcionamiento 
de los polémicos decks que 
se instalaron en pandemia 
en las calles, frente a locales 
gastronómicos. Uno fue pre-
sentado por el concejal Fabio 
Báez y el otro por la concejal 
Elizabeth Virgilio (Juntos). 
Los dos, con distintas varian-
tes, proponen que este siste-
ma de servicio gastronómico 
en la calle continúe y sea ha-
bilitado su funcionamiento.

EDIFICIOS CON PISOS 
DE MAS

El Concejo Deliberante tam-
bién aprobó el pase al Ejecu-
tivo de unos diez expedien-
tes mediante los cuales, las 
empresas que construyeron 
edificios con pisos y metros 
cuadrados de más y en forma 
ilegal, puedan legalizarlos. 

La ordenanza, aprobada du-
rante la gestión del inten-
dente Molina facultaba al 
Concejo a aprobar los mis-
mos, pero la misma fue mo-
dificada durante la presente 
gestión, y ahora es el Ejecu-
tivo el que debe analizar, au-
torizar o rechazar cada caso.
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BASE OPERATIVA DE POLICIA 
MOTORIZADA EN VILLA ALCIRA

La intendenta Mayra Men-
doza inauguró la nueva base 
operativa de la División Mo-
torizada perteneciente a la 
Unidad de Prevención de la 
Policía Local Quilmes, ubi-
cada en Lago Lácar entre 
Ramella y Victoria, del ba-
rrio Villa Alcira, en Bernal 
Este.  Además, la jefa comu-
nal dio inicio al operativo de 
saturación que desplegaron 
las fuerzas policiales en la 
zona y luego compartió un 
desayuno de trabajo con 
autoridades policiales, de la 
Secretaría de Seguridad y 
Ordenamiento Urbano local 
y representantes del Foro 
de Seguridad del barrio, 
entre otros funcionarios.
“Es muy productivo el avan-
ce que estamos teniendo en 
articulación con la Policía 
Local, con los Comandos y 
con el Ministerio de Seguri-
dad”, sostuvo la Jefa comu-
nal sobre la presencia y la 
atención integral que brin-
dará la nueva base operativa.

“Es muy necesario y fun-
damental que los vecinos 
sepan qué es lo que esta-
mos haciendo”, indicó Ma-
yra, a la vez que remarcó: 
“Hay que recordar que este 
era un espacio abandonado, 
de conflicto permanente, y 
hoy es una base operativa 
policial. A veces en la ad-
ministración pública cuesta 
mucho, pero si uno tiene un 
rumbo y una decisión to-
mada, vamos avanzando”.

En ese marco, junto al secre-
tario de Seguridad y Orde-
namiento Urbano comunal, 
Gaspar De Stéfano, la Inten-
denta habló sobre la dinámi-
ca y avances de su gestión 

través del Plan de Inversión 
Municipal para la Preven-
ción del Delito, el más im-
portante de la historia de 
Quilmes, con más de 2.000 
millones de pesos invertidos.

Sobre la flamante base ope-
rativa, De Stéfano precisó 
que la División Motorizada 
se creó con la adquisición 
de nuevos motovehículos: 
“Con el Escuadrón Motori-
zado conforman 40 unida-
des que operan día y noche 
en todo el distrito, junto 
al Comando de Patrullas 
y a la Patrulla Urbana”.

Además, el funcionario de 
Seguridad afirmó: “Este lu-
gar en Villa Alcira va a con-
tar con personal policial las 
24 horas y se integra con el 
CAPS, el Jardín Municipal y 
las mejoras que se están ha-
ciendo en la consolidación 
del Corredor Urbano de Villa 
Alcira. Es acercar más recur-
sos y prevención a este ba-
rrio emblemático de Bernal”.

Por su parte, Cristina Eber-
hart y Alejandro Maruscak, 
presidenta y vicepresidente 
del Foro de Seguridad Veci-
nal Quilmes 8ª, respectiva-
mente, destacaron la actual 
gestión de seguridad del Mu-

nicipio, la presencia en los 
barrios y las herramientas 
que se ponen a disposición 
de la comunidad, como la 
aplicación Alerta Quilmes.

“Hace 21 años que funcio-
na el foro. La articulación 
con el Municipio y el Mi-
nisterio en este tiempo fue 
variando según la gestión a 
cargo, a veces más activas, 
otras menos activas. En esta 
instancia, hay mayor inte-
gración, hay capacidad de 
accionar, hay presencia y 
estamos muy satisfechos por 
el intercambio que se genera 
con el Municipio de Quil-
mes. Vienen a las reuniones, 
escuchan las inquietudes y 
propuestas de los vecinos, y 
tratan de dar soluciones. La 
presencia de la motorizada 
acá es un acto ordenador de 
la zona”, aseguró Maruscak.

Por su parte, la jefa de la 
Policía Local, subcomisaria 
Valeria Juárez, resaltó que el 
espacio “es una tranquilidad 
para los vecinos que necesi-
taban una base en este lugar, 
el Municipio nos brinda to-
das las herramientas, incluso 
las motos que utilizamos”.

La nueva base de la División 
Motorizada de la Policía 

Local garantiza un desplie-
gue operacional inteligen-
te e integrado a los demás 
lineamientos del Plan de 
Inversión Municipal para 
la Prevención del Delito. 

Representa, asimismo, una 
ganancia en términos de 
descentralización de los 
dispositivos securitarios 
(free policing), disminuyen-
do los tiempos de respues-
ta y mejorando sensible-
mente la presencia policial 
en la zona de influencia.

La recuperación del espacio 
implica reconvertir el aban-
dono en un sitio seguro, ilu-
minado, la puesta en valor 
del edificio iluminado, y de 
rápido acceso a los vecinos 
de Villa Alcira, que a su vez 
brinda mayor seguridad de 
modo directo al CAPS Villa 
Alcira y al Jardín Municipal. 

Participaron de la activi-
dad, la diputada provincial, 
Berenice Latorre; el secre-
tario de Gestión Integral de 
Residuos Sólidos Urbanos 
(GIRSU), Roberto Gaudio; 
el jefe de Estación de Po-
licía, comisario mayor Ro-
drigo Ledesma; el titular 
de la comisaría Quilmes 8ª, 
subcomisario Ariel Costilla; 
el director general de Coor-
dinación Operativa, Hernán 
Ocampo; el inspector a car-
go de la División Motori-
zada, Leonardo Cardozo; 
la concejala Nair Abad; la 
directora del CAPS Villa 
Alcira, Yamila González y 
la directora general de los 
Centros de Gestión y Parti-
cipación Ciudadana de Quil-
mes, Verónica Buján, entre 
otros funcionarios y vecinos.
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REALIZAN EXCAVACIONES EN EL EX 
CENTRO CLANDESTINO PUESTO VASCO

La Justicia autorizó que se 
inicie la excavación en terre-
nos dentro del predio donde 
durante la dictadura funcionó 
el Centro Clandestino Pues-
to Vasco y donde durante 
muchos años fue sede de la 
comisaría de la Mujer. Pil-
comayo 69 de Don Bosco. 
Los trabajos se realizan ante 
la posibilidad de que en el 
fondo de la edificación hayan 
enterrados cuerpos de perso-
nas detenidas desaparecidas.

La intendenta Mayra Mendo-
za, el secretario de Derechos 
Humanos de la Nación, Ho-
racio Pietragalla Corti, y el 
subsecretario de Derechos 
Humanos de la provincia de 
Buenos Aires, Matías More-
no, estuvieron en el lugar y re-
corrieron la zona en cuestión.
Un informe de prensa señala 
que “A partir de elementos 

de prueba aportados por la 
Secretaría de Derechos Hu-
manos, a través del Archi-
vo Nacional de la Memoria 
(ANM), desde el pasado 6 
de julio el Equipo Argenti-
no de Antropología Forense 
(EAAF) se encuentra reali-
zando sondeos exploratorios 
y excavaciones arqueológi-
cas en el sitio donde funcio-
nó un centro de detención 
por el que pasaron al menos 

70 personas durante la últi-
ma dictadura cívico-militar.

Las tareas se llevan adelante 
por orden del Juzgado Fede-
ral Nº 3, a cargo del doctor 
Ernesto Kreplak, luego de 
que la Secretaría de Derechos 
Humanos de la Nación apor-
tara a la justicia un testimo-
nio brindado ante la CONA-
DEP en 1984 que señaló que 
se realizaron enterramientos 

clandestinos en el ex Cen-
tro de Detención “Puesto 
Vasco”, del Circuito Camps.

Este ex Centro Clandestino 
funcionó en el ex Destaca-
mento Don Bosco, ubicado 
en calle Pilcomayo 69 en el 
partido de Quilmes, y formó 
parte del Circuito Camps. 
Hasta su desafectación fun-
cionó como sede de la Co-
misaría de la Mujer, depen-
dencia que fue trasladada 
a otra locación del distrito.

 El futuro Espacio de Me-
moria que funcionará allí 
será administrado de ma-
nera conjunta por Nación, 
la Provincia y el Municipio 
junto con la Universidad 
Nacional de Quilmes y el 
colectivo “Quilmes, Me-
moria, Verdad y Justicia”.

Belgrano 179 (e/ Zapiola y R. Peña) - Tel-Fax: 4252-1362

Cel: 11-6870-9160
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ENTREGARON DIPLOMAS 
EN LA ESCUELA DE JARDINERIA 

La intendenta Mayra Men-
doza participó del acto de fin 
de ciclo y entrega de diplo-
mas del primer cuatrimestre 
de los cursos de la Escue-
la de Jardinería Municipal 
“Enriqueta Deyá”, ubicada 
en la calle Don Bosco 457, 
en Bernal. Allí se brinda ca-
pacitación a través de cla-
ses didáctico-productivas.  
“Es un objetivo que estas 
capacitaciones, estos talle-
res, que integraron a más 
de 400 vecinos y vecinas 
se puedan multiplicar, y esa 

multiplicación de personas 
que pasen por estos más 
de 10 talleres tiene que ver 
con lo más importante, que 
es poder transmitirlo en co-
munidad: el boca en boca. 
Lo que nosotros y nosotras, 
quienes estamos acá, puedan 

contar qué experiencia vivie-
ron, qué resultado tuvieron y 
convoquen a otros y a otras 
a venir”, sostuvo Mayra, que 
observó en el lugar la feria 
con los distintos trabajos 
realizados por los alumnos 
durante la cursada y donde 

saludó a vecinos y vecinas. 
La Escuela Municipal de 
Jardinería de Quilmes se 
caracteriza por brindar ca-
pacitación a través de clases 
didáctico-productivas donde 
los estudiantes interactúan 
con teoría y práctica para 
lograr la adquisición de los 
conocimientos propios del 
oficio, y con ello, lograr la 
incorporación al mundo del 
trabajo, ya sea en el cultivo 
de plantas ornamentales o 
en la ejecución y manteni-
miento de espacios verdes.

INAUGURARON OBRAS EN ZONA DE BERNAL 
OESTE Y ANUNCIARON MÁS

La intendenta Mayra Men-
doza participó junto a la 
titular de la Secretaría de 

Integración Socio Urbana 
(SISU), Fernanda Miño, y el 
padre obispo de la Diócesis 
de Quilmes y presidente de 
Cáritas, Carlos Tissera, de la 
inauguración de diferentes 
obras de infraestructura que 
se llevaron a cabo en el ba-
rrio La Loma, de Bernal Oes-
te. Además, compartió un lo-
cro con los vecinos y vecinas 
del lugar, y anunció una serie 
de mejoras en toda la zona. 
Los trabajos, que estuvieron 
enmarcados en el Proyecto 
de Obras Tempranas de la 
SISU junto a Cáritas, con-
sistieron en la construcción 
de 1.700 metros lineales de 
vereda, en la instalación de 

electricidad en 125 vivien-
das, y la pavimentación de la 
calle 179 en su intersección 
con la avenida Montevideo. 
“Nosotros nos hemos plan-
teado poner en línea de 
igualdad a nuestros barrios. 
En Quilmes hay una dife-
rencia muy difícil y dolorosa 
que es que algunos barrios 
tienen todo y otros no tie-
nen lo básico y elemental”, 
afirmó la Jefa Comunal.
En relación a las tareas que 
van a realizarse en el lugar, 
la Intendenta sostuvo: “Bajo 
esta premisa de organización 
de los vecinos y un Estado 
presente, este asfalto se va a 
complementar con obras de 

infraestructura de Nación 
y de Provincia con 30 pa-
vimentos en el barrio, con 
la ampliación de aulas de la 
Escuela Técnica, y con la re-
cuperación de los espacios 
del Parque Industrial que son 
para los vecinos. Además está 
en ejecución la construcción 
del Centro de Desarrollo 
Infantil y el Polideportivo y 
una futura escuela técnica”.
En el cierre de la festiva jor-
nada, los miembros de la 
comunidad entregaron a las 
autoridades una nota firmada 
por los vecinos y vecinas con 
la propuesta de que la calle 
179 lleve el nombre “Obis-
po Monseñor Jorge Novak”
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Se realizó la presentación de 
candidatos y candidatas de la 
Lista 1 Germán Abdala tan-
to de Quilmes que encabeza 
Claudio Arevalo y Sonia Ale-
gre, como de San Fco. Solano 
que lleva el binomio Claudia 
Ibarra y Mario Merlo en la 
sede del Club 12 de Octubre.

La misma conto con la pre-
sencia del Secretario General 
de ate y la CTA Autónoma de 
la Provincia de Buenos Ai-
res y candidato a renovar su 
mandato Oscar de Isasi, jun-
to con dirigentes y dirigentes 
candidatos a conducción de 
la CTA Autónoma en distin-
tas regiones y en la Provincia 
de Buenos Aires. Además, 
participaron organizaciones 
sociales, sindicales, política, 

PRESENTARON CANDIDATOS DE ATE Y CTA

culturales y religiosas entre 
las que se destacaron el SI-
TRAIC, UTPE, UETTEL, 
CNTI, SUTAP, ATE, traba-
jadores y Trabajadores del 
Cuero, FENAT, los comedo-
res Todos por Ellos, Prime-
ro Los Niños, entre muchos 
otros; y también trabajadores 
y trabajadoras Municipa-
les, Nacionales, Provincia-
les de Salud y Educación.

También se destacó la 
presencia de Carlos Cus-
ter histórico dirigente de 
ATE y fundador de la CTA.
Al hacer uso de la palabra el 
Secretario General de ATE y 
la CTA Autónoma de Quil-
mes y candidato a revalidar 
este cargo en el proceso elec-
toral del 11 de agosto, Clau-
dio Arévalo, expreso: «esta 
es una lista que tiene repre-

sentatividad en toda la clase 
trabajadora del distrito y que 
esa representatividad y terri-
torialidad, nos tiene que ser-
vir para para consolidar, aun 
mas poder popular, y poner de 
pie tanto en el distrito como 
en la provincia y la nación un 
proyecto político con centra-
lidad en las mayorías popula-
res y que se construya desde 
los ejes de la Soberanía, el 
trabajo digno y la producción 
sustentable, recuperando las 
riquezas que hoy se generan 
y que se la llevan fugándola 
algunos vivos que no quie-
ren perder sus privilegios. 
Por eso el 11 de agosto hay 
que llenar las urnas de vo-
tos con la boleta de la Lista 
1 Germán Abdala que es la 
que garantiza esta pelea».

DENUNCIAN QUE SE SIGUEN DESTRUYENDO
 HUMEDALES EN LA COSTA DE BERNAL

La Asamblea "No a la En-
trega de la Costa Quilmes 
Avellaneda" denunció que 
camiones continúan ingre-
sando a la costa de Bernal y 
rellenan y destruyen hume-
dales, una actividad que por 
lo que puede advertirse no 
tiene los controles munici-
pales y policiales.  «Desde 
la asamblea ‘No a la entrega 
de la costa Quilmes Avella-
neda’, denunciaron que la 
actividad ilegal se realizó el 
7 y 8 de julio. Le exige a la 
Intendenta Mayra Mendoza y 
a la secretaria de Obras, Ce-
cilia Soler que cumplan con 
la promesa de una reunión 
para "discutir políticas de 

uso de suelo en el frente cos-
tero de Bernal y Quilmes".
La Asamblea, de 14 de años 
de trabajo, también le  exi-
ge  al intendente de Avella-
neda,  Alejo Chornobroff, , 
“que ponga a disposición la 
información que compete 
a las obras de movimientos 
de suelos en la costa de Vi-
lla Domínico. Cínicamente 

también, el intendente Jor-
ge Ferraresi hizo avanzar la 
rezonificación de aquellos 
territorios, incluyendo una 
porción que mide el 10% 
de la totalidad con la de-
nominación de EcoArea. 
Sólo el 10%, contra un 
90 restante que es, de he-
cho, el mismo ambien-
te, el mismo corredor

CEAMSE

Le exige también a Mónica 
Capellini, de la CEAMSE, 
que no intente tapar el bos-
que con un árbol, buscando 
dar legitimidad a un «sanea-
miento» que es por lo menos 
dudoso y está directamente 
relacionado con la conserva-
ción del bosque real, el bos-
que ribereño, ecosistema aso-
ciado al humedal costero, ese 
bosque que supimos rescatar 
de los planes del Masterplan 
NCDP después de muchísimo 
esfuerzo y teniendo que tras-
cender disputas partidarias a 
través de los años y las dife-
rentes gestiones de gobierno.
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DEMANDAN POR VIOLENCIA DE GENERO 
A UN JUEZ DE FLORENCIO VARELA

Dirigentes de la conduc-
ción de la Asociación Ju-
dicial de la Provincia de 
Buenos Aires, compar-
tieron una conferencia de
prensa junto a dirigentes 
de la seccional local para 
informar sobre la presenta-
ción de una denuncia judi-
cial por “violencia de gé-
nero en el ámbito laboral” 
contra el titular del Juzgado 
de Familia 3 de Florencio 
Varela., Gastón Echeveste. 

 Reclaman la suspensión del 
magistrado y anticiparon que 
pedirán que sea destituido.
Los dirigentes contaron que 
a raíz de una denuncia ante 
el gremio realizada por una 
trabajadora, hace dos años, 
se inició un proceso de tra-
bajo y de lograr pruebas. 

A la primera denunciante 
se sumaron otras trabaja-
doras del mismo juzgado. 

Explicaron que para evitar 
represalia, el tema se man-
tuvo en silencio hasta lograr 
el traslado a otras depen-
dencias de las denunciantes. 
El gremio y las trabajado-
ras rechazaron tomar licen-
cia psiquiátrica como suele 
realizarse en estos casos 
por protocolo establecido y 
aguardaron ser trasladadas.

La última de las denuncian-
tes, fue trasladada el 22 de 
junio pasado y entonces sí 
al día siguiente, se hizo la 
presentación judicial acu-
sando oficialmente al ma-
gistrado. Allí se tomó co-
nocimiento de que la Corte 

Suprema había iniciado una 
investigación y denuncia. 
La presentada por el gremio, 
como datos precisos y prue-
bas, se sumó a esa denuncia.

Los dirigentes del gremio 
judicial informaron también 
que una vez que se supo que 
el juez Echeveste fue denun-
ciado, hubo llamados de em-
pleados judiciales que confir-
maron mal trato por parte del 
magistrado en otros cargos 
que tuvo con anterioridad”.

Los dirigentes que repre-
sentan a los trabajadores 
judiciales, consideran que 
el juez denunciado debe ser 
separado preventivamen-
te de su cargo. “Tiene que 
atender casos de familia y de 
violencia cuando el mismo 

está denunciado por hechos 
que el tiene que tratar como 
representante de la Justicia”.

Anticiparon que presenta-
rán un pedido de jury contra 
el magistrado y cuestionan 
la selección y aprobación 
de los candidatos por parte 
del Consejo de la Magis-
tratura donde, entienden, 
debería haber representan-
tes de los trabajadores ju-
diciales y de la comunidad.

De la conferencia participa-
ron, el secretario general de la 
Asociación Judicial Bonae-
rense, Hugo Russo, el secre-
tario gremial, Oscar Yenni, la 
secretaria adjunta del gremio 
a nivel local, Patricia Valenti 
y el secretario gremial local, 
Gustavo Gil, entre otros..

PRIMERA BOMBERA CHOFER
Agustina Milanesi es bombe-
ra desde hace 6 años y apro-
bó el exámen para manejar 
los vehículos pesados ante 
una emergencia.  Por primera 
vez, una mujer va a conducir 
una autobomba de los bom-
beros voluntarios de Bernal. 

Es histórico  y es de Bernal...
La noticia la dieron a conocer 
a través de sus redes sociales: 
«Hoy para la querida institu-
ción es un día histórico ya 
que por primera vez fue au-
torizada @agustinamilanesi 
a conducir las autobombas a 
las emergencias. Ella después 

de un largo camino de capa-
citación ha rendido satis-
factoriamente los requisitos 
necesarios para llegar a ser 

chofer de unidades pesadas.
@ a g u s t i n a m i l a n e -
si te deseamos éxitos 
en este nuevo camino».
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HA FALLECIDO 
"CHALO" AGNELLI

La cultura de  la región está 
de luto. Los quilmeños mu-
cho más. El domingo 24 de 
Julio falleció el reconocido y 
querido “Chalo”, ese incansa-
ble maestro, profesor, histo-
riador e historiador, siempre 
dispuesto a hablarnos, a con-
tarnos la historia.  Siempre 
le decíamos que era un libro 
abierto, era una de las más 
destacadas figuritas de nues-
tro álbum  donde ubicamos 
a los quilmeños más recono-
cidos y que tanto han hecho 
y hacen por la comunidad. 
Su verdadero nombre era 
Héctor Oscar Agnelli pero 
conocido como Chalo. Fa-
lleció a pocas horas de ha-
ber sido víctima de un ACV. 
Fue internado con urgen-
cia y allí se descubrió que 
sufría leucemia. Su parti-
da fue rápida e inesperada.

Había nacido el 25 de febre-
ro de 1946: Hijo, nietro y 
bisnieto de quilmeros. Tuvo 
tres hijos y dos nietos. Siem-
pre vivió en su querida Colo-
nia, barrio de Quilmes Oeste 
pero en los últimos años se 
fue a vivir a Ranelagh, Be-
razategui, donde nos decía 
que estaba más tranquilo, 
más cerca de la naturaleza.

De todas maneras siguió en 
contacto con Quilmes donde 
venía una o dos veces a la se-
mana a trabajar o encuentros 
con colegas o estudiantes que 
lo reclamaban. Su lugar era 
la Biblioteca Pedro Goye-
na de Quilmes Oeste, donde 
junto a otros quilmeños, tam-
bién creo un pequeño museo.

Fue profesor de enseñanza 
primaria egresado de la Es-
cuela Normal de Quilmes. 

Ejerció la docencia primaria 
y secundaria desde toda la 
vida (1972-2004). Último 
cargo, director de la Esc. 
N° 79 de La Ribera (1995-
2004). Asesor del Centro de 
Investigaciones Educativas 
(C.I.E.) de Quilmes (1985-
1987) Profesor de lengua 
y literatura e historia en el 
Instituto. Manuel Belgrano 
de Cooperarios y en el Ins-
tituto Santa Lucía de Floren-
cio Varela. Escritor, cronista 
e historiador desde 1966.

Además de los libros que 
publicó él o acompañado 
por otros historiadores, nos 
dio a conocer la historia a 
través de su blog El Quil-
mero. Allí deja una obra 
extraordinaria para conocer 
más de nuestros antepasados 
y de personas destacadas.

También fue fundador de Los 
Quilmeros, una asociación 
de estudios que reúne per-
sonas que hayan nacido o no 
en Quilmes han trabajado en 
la divulgación y promoción 
de su cultura y en resguardo 
de su patrimonio cultural.

Se nos fue un gran hom-
bre, un gran docente. Lo 
sentimos y queremos ex-
presar nuestro más sentido 
pésame a sus familiares y 
amigos, tantos amigos que 
supo cultivar en cada lugar 
donde estuvo  y participó.


